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愛あるメッセージ 
…… 神姫バスの回送バスより …… 
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とき・あかし６９  図書室イベント 開本おみくじ 
学校図書司書の岸さん手作りの「開本おみくじ」が登場しました。 

図書室の本を借りたら３年生先着２０名にお守りプレゼント。 

１・２年生にはオリジナルしおりプレゼント（１人１回限り）とのことです。 

今年度も新刊本がたくさん入りました。私もずいぶんと利用させてもらい、 

お気に入りの本、作家さんが見つかりました。コロナ禍の中でも工夫すると 

家での楽しい時間を過ごすことができます。同じ本を読んだ人とは本の内容や 

感想を話すことができますね。 
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を表す。 

 

 

 ２月１日（月）の朝、正門前で「おはよう」のあいさつをしていると、いつものように神姫バスが通
りました。決まった時間に学園都市行きの特急バスが通るので、今日もそのバスかなと見てみ
ると、「回送中です」の表示。その下には、「たすけ愛」→「ささえ愛」→「皆の愛で」→
「打ち勝とう」というメッセージが表示されていました。何となくベタな感じなのだけれども、ほ
んのり心がぽっと温かくなりました。みなさんも目にされたことがあるかもしれません。 
 ネットで調べてみると、去年の７月頃ニュースになっていたようです。播州や神戸地域を走る
路線バス約４５０台に車両側面の行き先ＬＥＤパネルにこのメッセージがあるとのこと。新型コロ
ナウイルスが拡大する中、「多くの人の助け合いの気持ちが必要」という思いを込めたという
ことです。 
 １月１４日に発出された緊急事態宣言が３月７日まで延 
長されました。感染者数が減少傾向にあるとの報道もあ 
りますが、今しばらくは自粛期間が続きます。 

ご家庭でもストレスを軽減し、温かい言葉とともに過ごし 
ていきましょう。 
 右の俳句にある「立春大吉」という季語は、「立春」の 
前日にあたる節分の日に豆まきをして１年の厄を落とし 
新しい１年を迎えた立春の日に、今年１年の無事を願 
って「立春大吉」のお札を貼るところからきています。 
 冬が終わり、春が始まる節目の時期になりました。コロ 
ナ禍の中ではありますが、昨日は１２４年ぶりの２月２日が 
節分になるというニュースが流れていました。巻きずしを 
今年の恵方（南南東）に向けて食べた人も多いのではな 
いでしょうか。毎日同じような日常の中でも視点を変えたり、 
歩く道を変えたりすると、新しい発見もあります。気分を変 
えて日々健康に過ごしていきましょう。 

▲神姫バスの表示 

校内書初め展 
例年開催している市内書初展が、 

新型コロナウイルス感染拡大の影響 

で中止となりました。各学校園で入賞 

作品の校内展示をしています。 

      
１年生       

 柳  光莉さん 

 永田 乙夏さん 

 岸下 凛俐さん 

 森井 志さん 

２年生      

里  あぐりさん 

釣谷 有愛さん 

廣田 芙生さん 

岸野 みそらさん 

３年生      

小澤 来未さん 

安井 彩夏さん 

藤本 百花さん 

藤田 稀央さん 

のぞみ３年     

瀬々倉悠也くん 

くるみ３年     

坂口 和也くん 

 

 

 

令和２年度兵庫県中学校作曲コンクール審査結果 

銀賞 矢持 來実さん 

佳作 小澤 来未さん   岩原 ゆのさん 

    芝岡 柚輝くん   峯川 忠和くん 

    柳田 詞美さん 

 
■例年、書初め展に続き文化博物館で開催されていた 
「明石っ子造形展」も中止となりました。美術科では学
校だより６６号で掲載した作品のように各学年とも創造
力あふれる作品作りに取り組んでいます。 

2 日（火）節分 

3 日（水）立春 

４日（木）13：25～ 新入生保護者説明会（第 77 回生） 

10 日（水） 私立高校入試 

13 日（土） 私立高校合格者発表 

16 日（火） 公立推薦入試 

21 日（日） 公立推薦合格者発表 

22 日（月）10：00～ 校区学校運営協議会 

24 日（水） 学年末考査 

25 日（木） 学年末考査 

26 日（金） 学年末考査 

２月の主な予定 

 

令和３年度新入生の学級数について（第 77 回生） 
■１月 22 日、明石市長から来年度予算についての記者発表がありました。教育予算の中で中学
校１年生への３５人学級の導入（9,150 万円）という項目がありました。小学校教育から中学
校教育への円滑な接続と中 1 ギャップの解消を図り、「個に応じたきめ細かい教育」を実施するた
めのものです。 
■１月末現在の本校への新入生入学予定数からすると、４０人学級、３５人学級のどちらになって
も２学級の予定です。新 2・3 年生については４０人学級のままになります。市内１２中学校（小中
一貫教育校となる高丘中学校を除く）では、今回の予算編成により急な学級増になる学校もあ
り、教室整備や人員配置に苦慮しているところが多いようです。 
■予算編成については、明石市ＨＰの「明石市からのお知らせ（1/22 掲載）」をご覧ください。 


